
Nutzungsbedingungen DATEV-Konto Version 1.0 (legally binding)

For English version see next page

Zur Nutzung von verschiedenen Leistungen oder Anwendungen der DATEV eG (Paumgartnerstraße 6-14, 90429 Nürnberg) muss sich der Anwender in einem ersten Schritt einmalig in der Webanwendung, erreichbar über [\[https://apps.datev.de/idmui/#/registration\]](https://apps.datev.de/idmui/#/registration), registrieren. Dazu ist die wahrheitsgemäße Angabe des Vor- und Nachnamens und einer gültigen E-Mail-Adresse durch den Anwender notwendig.

Mit Setzen des Hakens erklärt sich der Anwender mit der Geltung der Nutzungsbedingungen DATEV-Konto einverstanden.

Bei der Registrierung erhält der Anwender ein Benutzerkonto (DATEV-Konto), über das er sich mit Benutzernamen und Passwort (im Folgenden Zugangsdaten genannt) an- und abmelden kann.

Die Zugangsdaten einschließlich des Passworts sind von dem Anwender geheim zu halten und unbefugten Dritten nicht zugänglich zu machen.

Mit der Registrierung schließt der Anwender noch keinen Vertrag über die Leistungen oder Anwendungen der DATEV eG. Hierfür muss jeweils ein separater Vertragsschluss erfolgen.

Anwendungen können den Einsatz einer Zwei-Faktor-Authentifizierung erfordern.

DATEV eG ist berechtigt, bei Kenntnis oder begründetem Verdacht eines Missbrauchs Ihres Benutzerkontos oder Passwortes durch Dritte, die erforderlichen Maßnahmen zu ergreifen und den Zugang zu Ihrem Benutzerkonto – soweit möglich, teilweise und vorübergehend, bei erheblichen und/oder dauerhaften Missbrauch auch ganz und dauerhaft – zu sperren oder zu schließen. Bei der Entscheidung der Sperrung wird DATEV eG die berechtigten Interessen des Anwenders angemessen berücksichtigen und den Anwender hierrüber benachrichtigen.

Informationen zur DATEV eG finden sich unter www.datev.de.

DATEV-Konto Terms of Use Version 1.0 (legally non-binding Convenience Translation)

The user must first register once with the web application, available at [\[https://apps.datev.de/idmui/#/registration\]](https://apps.datev.de/idmui/#/registration), in order to use various services and applications provided by DATEV eG (Paumgartnerstrasse 6–14, 90429 Nuremberg). The truthfully provision of first name and surname and a valid email address by the user is required for this.

By ticking the box, the user declares that they consent to the DATEV-Konto Terms of Use.

Upon registration, the user is provided with a user account (DATEV-Konto) via which to log in and out using their username and password (hereinafter the 'Login Details').

The user must observe secrecy regarding their Login Details including their password and must not afford third parties access to them.

Registration does not constitute the conclusion of a contract in relation to DATEV eG services or applications. These shall be subject to the conclusion of a separate contract.

Applications may require the use of two-factor authentication.

DATEV eG is authorised to take the necessary steps in the event of knowledge of or a justified suspicion of the abuse of your user account or password by third parties and, insofar as is possible, to suspend or disable access to your user account partially and temporarily or, in the event of substantial and/or sustained misuse, in full and permanently. If a decision is made to disable an account, DATEV eG shall appropriately take the legitimate interests of the user into account and shall notify the user hereof.

Information on DATEV eG can be found at www.datev.com.